



**FÜR 50 JAHRE MITGLIEDSCHAFT im Alpenverein geehrt (von links): Ernstbert Enderle, Theodor Bäumle und Wilhelm Schneider.** Bild: Brauch

### Ehrungen beim Alpenverein

## **Bäumle jetzt Ehrenpräsident**

### **Schrift: Die Sektion Hochrhein entscheidend mitgestaltet**

Bad Säckingen (gbs). Die Sektion Hochrhein im Deutschen Alpenverein wird dieses Jahr 60 Jahre alt, und dreier Mitglieder wurden am Freitag im Rahmen der Jahreshauptversammlung für 50 Jahre Mitgliedschaft geehrt. Ein außergewöhnliches Ereignis, befand der Vorsitzende Klaus Schrift, und ging deshalb näher auf die „alpine Biographie“ zunächst von Altpräsident Theodor Bäumle ein: Er habe die Sektion entscheidend mitgestaltet, ab 1956 Seilschaften geführt und bis 1982 den Vorsitz innegehabt. Der Vorstandsschaft war dies Anlaß genug, Theo Bäumle, der bereits Ehrenmitglied ist, am selben Abend die Ehrenpräsidentenschaft anzutragen.

Ebenfalls 50 Jahre dabei ist Wilhelm Schneider, der zunächst Jugendwart und dann zweiter Vorsitzender der Sektion war. Aus alter Treue gehört Ernstbert Enderle noch der Sektion Hochrhein an, die ihn für 50 Jahre ehrte, denn er lebt heute in Freiburg.

Zehn Mitglieder wandern oder klettern seit 25 Jahren bei der Sektion Hochrhein mit und wurden dafür geehrt: Heinrich Hagen und Hans Braun, Waldshut; Rita und Roland Kleinbub, Schopfheim; Karl Sutter und Viktor Schumi, Rheinfelden; Hans Brell, Brenno Fernahl und Thomas Back, Bad Säckingen.

Alle erhielten von Klaus Schrift das Silberne Edelweiß, der aber ebenfalls zu den 25jährigen zählte: Ihm steckte Ehrenpräsident Bäumle das silberne Prunkstück an.

(Noch) ohne Ehrennadel, aber mit herzlichen Dankesworten entließ Klaus Schrift während der Versammlung noch drei langjährige Vorstandsmitglieder: Verena Förster, die elf Jahre lang die Jahres-Chronik redigierte, Waldraud Schnur, die neun Jahre lang das Amt des Naturschutz-Referenten inne hatte und Thomas Back, der sechs Jahre lang das Clubheim betreut hat.